

Ressort: Entertainment

Michael Douglas fand Kuss-Szenen mit Matt Damon in Ordnung

Los Angeles, 13.05.2013, 13:33 Uhr

GDN - Hollywoodstar Michael Douglas, der in seinem neuen Film "Liberace" den weltbekannten homosexuellen Pianisten spielt, empfand die Kuss-Szenen mit Schauspielkollege Matt Damon, der seinen Freund und Chauffeur Scott Thorsen verkörpert, in Ordnung. "Nach dem ersten Kuss, war es okay. Matt und ich mussten die Liebesszenen nicht proben", sagte der 68-Jährige dem "New York Magazine".

Damon sieht das ganz ähnlich. Er habe sich einfach vorgestellt, Douglas` Ehefrau Catherine Zeta-Jones zu küssen: "Dadurch, dass ich Michael Douglas küsse, mache ich indirekt mit Catherine rum. Ich war ziemlich enttäuscht, dass ich sie nie küssen durfte", scherzte Damon.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13647/michael-douglas-fand-kuss-szenen-mit-matt-damon-in-ordnung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619